Warum Kommunalpolitik?

Um Fragen zu beantworten

Liebe Kevelaererinnen und Kevelaerer,

am 13. September entscheiden Sie mit Ihrer Stimme über die Zusammensetzung des Stadtrates für die nächsten fünf Jahre.

Mit Recht erwarten Sie von einem Kommunalpolitiker die Fähigkeit Kompromisse zu finden und sachliche, auf das Wohl Kevelaers ausgerichtete, Entscheidungen zu treffen. Wir verzichten auf parteipolitisches Gezänk, sondern wollen vermitteln und gestalten, vor allem aber die Interessen der Bürger vertreten.

In der zu Ende gehenden Ratsperiode gab es erstmals keine Mehrheit mehr für eine Fraktion. Dies hat sich positiv auf die Entscheidungen des Stadtrats ausgewirkt. Damit dies auch in der kommenden Ratsperiode fortgesetzt wird, braucht es eine starke KBV. Ich werbe für Ihr Vertrauen in die KBV und Ihre Stimme für die KBV.







Wahlbezirk 12 Wetten I





Hanni Stepholt

Ganz persönlich

• Geboren: 1942

• Ehrenämter: Paramentengruppe

 Hobbys: Radfahren, Schwimmen

Ausschuss: Jugendhilfeausschuss

Hanni Stepholt

Glückstr. 6 • 47625 Kevelaer

Kandidatin der KBV für den Rat der

Wallfahrtsstadt Kevelaer

Tel.: 02832 - 9792242

E-mail: info@kevelaerer-buergervereinigung.de

KBV- unser Wahlprogramm finden Sie unter

www.kevelaerer-buergervereinigung.de







Die Säulen der KBV-Politik

- Die KBV verfolgt eine nachhaltige Politik für die Bürgerinnen und Bürger in Kevelaer und den dazu gehörigen Ortschaften.
- Die KBV unterstützt Unternehmen, insbesondere, wenn diese Ausbildungs- und Arbeitsplätze schaffen.
- Die KBV befürwortet eine effiziente Ausgabenpolitik der Stadt. Schulden auf Kosten der nachfolgenden Generationen sind zu vermeiden.
- Die KBV setzt sich für eine umweltschonende Politik ein, jedoch unter Berücksichtigung der Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger.
- Die KBV berücksichtigt bei allen Entscheidungen, dass Kevelaer ein Wallfahrtsort ist.
- Die KBV setzt sich für die Förderung von Tourismus und Freizeitangeboten sowie Aktivitäten ein, die der Erholung und der Gesundheit dienen.
- Die KBV ist für ein attraktives Schulsystem und einen Ausbau von Betreuungsangeboten, die auch Alleinerziehenden gerecht werden.
- Die KBV stellt die Familie in den Mittelpunkt ihrer sozialen Politik.
- Die KBV setzt sich für eine ausreichende medizinische Versorgung der Bürgerinnen und Bürger ein.





